

(お知らせ)

2022年7月21日
(福) 京都福祉サービス協会

新型コロナウイルス感染者の発生について

当協会の南事務所に所属する職員（訪問介護員）1名が新型コロナウイルス陽性であることが判明しました。

当協会のサービスをご利用いただいている皆様や関係者の皆様には、ご心配をおかけしますが、ご利用者様の安全確保及び感染拡大防止に努めてまいりますので、何卒ご理解を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

1 陽性者が判明した事業所 南事務所

2 感染者 訪問介護員（直行直帰型） 1名

3 経過

当該職員は、7月17日（日）にPCR検査を受検したところ、7月18日（月）に陽性が判明したものです。

当該職員の陽性を受け、検査受検2日前以降に訪問したご利用者様（2名）への状況説明、関係事業者様への情報提供を済ませております。

また、当該ご利用者様については、接触状況に応じてPCR検査を受検していただくよう調整してまいります。

4 今後の対応について

行政機関の疫学調査に協力するとともに、ご利用者様の安全確保と健康状態の確認を継続し、日常生活の維持に向け各種サービスの調整を図ってまいりますので、ご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

（相談窓口）

きょうと新型コロナ医療相談センター 電話 075-414-5487

（連絡先）

南事務所 電話 075-662-2622